



## Südwind – 2. Bayerisches Theatertreffen für junges Publikum

### Die „Denkfabrik“ der Freien Szene München (5.-8.7.2023)

Das Südwindfestival 2023, das in München stattfinden wird, versteht sich nicht nur als Fest für Kinder, Jugendliche und Erwachsene, es soll ebenso Theaterschaffenden als Austauschforum und Fortbildung dienen. Die „Denkfabrik“ ist dabei ein besonderes Format, das wir elf freien Münchner Tanz- und Theaterschaffenden, die im Bereich Kinder- und Jugend tätig sind, anbieten.

Die von einer Jury aus Tanz- und Theaterbüro sowie Kulturreferat ausgewählten Teilnehmenden sehen 6 Vorstellungen, besprechen diese gemeinsam nach, nehmen am weiteren Rahmenprogramm teil und teilen ihre Eindrücke vom Festival in einem Abschlussfrühstück mit ihren Kolleg\*innen aus der Szene.

Ausgewählt wurden:

Annette Geller	Alfredo Zinola
Christiane Ahlhelm	Caroline Tajib-Schmeer
Dominik Burki	Judith Seibert
Marianne Kjaer Klausen	Marie Nüzel
Rinus Silzle	Thalia Schöllner
Laura Saumweber	

Begleitet werden sie dabei von Julia Dina Heße (freischaffende Dramaturgin und Regisseurin und Mitglied des Vorstandes der ASSITEJ), die für die Nachgespräche und das Abschlussformat verantwortlich zeichnet. Die Denkfabrik findet dreieinhalb Tage im Zeitraum 5.-8.7.2023 statt (Start am 5.7., Ende Sa, 8.7.).

#### Die Teilnehmenden erwartet

- Kontinuierliche Festivalteilnahme über dreieinhalb Tage (im Zeitraum 5.-8.7.2023)
- Besuch aller festgelegten Theaterstücke im genannten Zeitraum
- Aktive Teilnahme an Nachgesprächen zu den Theaterstücken
- Aktive Teilnahme an Workshops und Arbeitsgesprächen der Denkfabrik
- Aktive Teilnahme an Workshops und Arbeitsgesprächen des Festivals
- Reflektion der eigenen Arbeit
- Einbeziehung der verschiedenen Ausbildungs- und Kulturhintergründe
- Markieren der verschiedenen pädagogischen, ethischen und politischen Standpunkte
- Auseinandersetzung über das künstlerische Selbstverständnis
- Bearbeiten einer eigenen Forschungsfrage bzgl. der eigenen künstlerischen Arbeit
- Gestaltung einer Abschlussveranstaltung
- Verfassen eines Ergebnisberichts

Mit besten Grüßen die Teams von Schauburg und dem Kulturreferat der Stadt München



Landeshauptstadt  
München  
Kulturreferat



SCHAUBURG